

Lohmann, Stephan

Von: cyclones@gmx.de
Gesendet: Donnerstag, 22. März 2018 09:59
An: Bäsman, Inga; Lohmann, Stephan
Cc: Mirco Goretzki
Betreff: Flutlichtanlage - heutige Sitzung - unser Votum

Wichtigkeit: Hoch

Guten Morgen, sehr geehrter Herr Lohmann,

leider liegt die heute anberaumte Sitzung zur Abstimmung über die Flutlichtanlage auf dem Sportplatz in der Ahe mitten in den niedersächsischen Osterferien. Aus dem Grund ist mir eine Teilnahme nicht möglich, mein Kollege Mirco Goretzki wird es versuchen, kann aber aufgrund seiner Arbeitszeiten nicht garantieren, dass er bis 17 Uhr in Rotenburg sein kann.

Aus dem Grund wenden wir uns schriftlich an Sie, damit Sie auf jeden Fall über unser Votum informiert sind und es hoffentlich auch so mit berücksichtigen können.

Der Cyclones Sports Family e.V. stimmt dafür, dass die Flutlichtanlage auf dem Platz in der Nähe des Sportlerheims – ich nehme an, dass es sich hierbei um Platz 1 handelt – installiert wird. Wir sehen die Stadionlösung (Platz 2) bei dem neugebauten Umkleidekabinen als zu einseitige Nutzung für die Fußballer an. Den anderen Platz können sicherlich mehrere sportliche Disziplinen, wie z. B. Leichtathleten, Footballer und auch Fußballer, etc. nutzen. Außerdem wird in den dunklen Wintermonaten viel Ausdauertraining (Laufen) gemacht, da wäre der Platz mit der Laufbahn ebenfalls sinnvoller für eine Flutlichtinstallation.

Für uns persönlich wäre der Platz am Sportlerheim in der Nähe der alten Umkleidekabinen sinnvoller, da wir hier unsere Aufbewahrungsräume haben und eben auch die Laufbahn sehr gerne im Winter nutzen würden.

Gern stehen wir Ihnen für weitere Rückfragen zur Verfügung
Mit freundlichen Grüßen

Antje Sieburg-Weiler
Cyclones Sports Family e.V.
Verdener Straße 32
27356 Rotenburg

TuS Rotenburg – Abteilung Leichtathletik
Erwin Will, Feldstr. 22, 27356 Rotenburg – 04261/82423

Stadt Rotenburg
Herrn
Stephan Lohmann

18.03.2018

Flutlichtanlage auf der Sportanlage in der Ahe

Sehr geehrter Herr Lohmann,

vielen Dank für die Einladung zum Abstimmungsgespräch über die geplante Flutlichtanlage in der Ahe. Leider kann ich zum genannten Termin nicht anwesend sein. Auch einen Vertreter habe ich bisher nicht gefunden (Ferienzeit!).

Die Leichtathletikabteilung des TuS Rotenburg sieht die Planung der Flutlichtanlage im Stadion in der Ahe folgendermaßen:

- Leichtathletik-Veranstaltungen sind nur auf Platz 1 durchführbar – bisher nur bei Tageslicht. Es ist unwahrscheinlich und zurzeit in keiner Weise geplant, in den späten Abendstunden unter Flutlicht Leichtathletik-Sportfeste rund um Platz 1 zu veranstalten.
- Allerdings böte die Installation einer Flutlichtanlage auf Platz 1 – und nur da - den Leichtathleten die Möglichkeit, das Training am Montag und Freitag auch im späten Oktober ohne Dunkelheit bis gegen 20.00 Uhr in der Ahe stattfinden zu lassen.
- Eine Flutlichtanlage an Platz 2 nützt allein den Fußballern, an Platz 1 fände sie eine vielseitigere Verwendung – auch für andere Sportgruppen.

Eine anregende Diskussion wünscht

Erwin Will

TuS Rotenburg, Abteilungsleiter LA